

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat, karunia, dan hidayahnya, sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini yang merupakan persyaratan untuk meraih gelar Sarjana Pendidikan Bahasa Perancis pada Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Jakarta.

Skripsi ini tidaklah dapat terwujud dengan baik tanpa adanya bimbingan, dorongan, saran-saran dan bantuan dari berbagai pihak. Maka bersamaan dengan hal tersebut pada kesempatan ini saya ingin mengucapkan *Alhamdulillah* kepada Allah SWT atas kehendak-Nya saya dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

Rasa hormat dan terima kasih penulis sampaikan kepada dosen pembimbing, Ibu Dr. Ninuk Lustyantie, M.Pd yang dengan penuh kesabaran dan kebijaksanaan dalam memberikan bimbingan dan arahan kepada saya di sela-sela kesibukannya.

Ucapan terima kasih juga saya ucapkan atas terselesainya skripsi ini kepada Ibu Dr. Sri Harini Ekowati, M.Pd selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Bahasa Prancis, kemudian kepada Ibu Yusi Asnidar, S.Pd, M.Hum selaku Pembimbing Akademik, serta Ibu Dr. Amalia Saleh, M.Pd selaku koordinator skripsi yang berbaik hati menjadi tempat konsultasi penulis. Kemudian, Ibu Tuti selaku tata usaha jurusan yang selalu membantu administrasi penulis selama perkuliahan dan skripsi serta selalu mengingatkan penulis mengenai segala jadwal pada program studi bahasa Prancis.

Ucapan terima kasih yang tulus juga saya sampaikan kepada kedua orang tua yang tidak pernah lelah mendukung terselesaikannya skripsi ini. Terima kasih

pula saya ucapkan kepada teman dan rekan-rekan khususnya ka Melly yang sudah membantu penulis dalam penyusunan analisis data, Marisca Putri yang telah banyak membantu penulis dalam terselesainya skripsi ini. kemudian terima kasih kepada Suci, Nurwasiqoh, Fifi, dan Tri Handayani. Serta untuk teman-teman Cornela, Neni, Adel, Ka Novi, Ka Aranti, Gading, Indira, dan Hanino yang telah membantu dalam dukungan moral dan materil sehingga saya dapat menyelesaikan studi dengan baik.

Penulis menyadari kekurangan yang terdapat dalam penelitian ini, untuk itu penulis mohon maaf apabila ada kesalahan ataupun hal yang kurang berkenan dalam skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat khususnya bagi penulis sendiri dan bagi para pembaca.

Jakarta, Januari 2019,

Falah Maulidina Utami